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本気でチャレンジ

去る５月２６日（日）に、令和元年度の「運動会」を開催しました。 運動会で感じたこと【その①】
今年は、大会テーマは、「自分を信じ なかまを信じ 最高の運動会にしよう」 各団の解団式終了後、赤団 井 湧理 団長・

でした。このテーマには・・・ 白団 山下輝壱 団長・青団 鹿子木美優 団長に

運動会を終えての感想を聞きました。いずれの

① 一人一人が、自分の力を出し切り、本気を出している姿を見せたい 団長からも、「団をうまくまとめることが出来

② みんなで協力して目標に向かって進み、友だちの大切さを実感したい た」という充実感に満ちた声が返ってきました。

朝や放課後の応援団演技の練習に止まらず、各

という子どもたちの願いや思いが込められています。運動会を通じて、子どもた 団の中心的存在として、精力的に動きよくがん

ちのこの思いが、ご観覧の皆様に伝わったでしょうか？ ばりました。解団式での各団のリーダーのコメ

◇ ントを聞きながら、少し目頭が熱くなりました。 かっこいいな ソーラン節（３・４年）

当日は、連日の異常なまでの高温に加え、前 運動会で感じたこと【その②】
々日に大津町に光化学スモッグ注意報が発令さ 運動会の主役は、もちろん競技や演技をする人たちですが、それを支える５年

れるなど、子どもたちの健康への影響が心配さ 生・６年生の係・役員の人たちも重要な役目を担っています。今回は、急遽プロ

れたため、プログラムを一部変更して午前中で グラムを変更するなど係・役員にとっては、なかなか難しい面もあったことと思

終了する形の運動会となりました。 います。しかし、当日はそのようなことを感じさせない動きでした。本部テント

しかし、急な日程の変更にもかかわらず、子 では、受付・接待係の子どもたちが頑張って仕事をしていました。途中、私にも

どもたちは動じることなく、日頃の練習の成果 お茶の接待がありましたが、その表情と笑顔がさわやかで、ついおかわりをして

を十分に発揮してくれました。大会の規模は縮 しまいました。ありがとう。

迫力の組体操（５・６年） 小されたものの 運動会で感じたこと【その③】
逆に集中力が増して、子どもたちの「本気」 運動会のテント準備や片付け、駐車場をはじめ

が競技や演技にあふれていました。何より、 とした会場整理は、ＰＴＡスポーツ委員の皆さん

子どもたちの表情が凜々しく、たくましく見 を中心にがんばっていただきました。何よりその

えたのは、私だけではなかったと思います。 手際の良さに本当に感動しました。「準備や片付

当日ご観覧いただいたご来賓の方々からも、 け」がオリンピック競技になったとしたら、美咲

「演技にすごく迫力があった」「子どもの成長 野小ＰＴＡが絶対に金メダルです。厳しい暑さの

が感じられて感動した」などのお褒めの言葉を 中、本当にありがとうございました。

多数頂きました。 かわいい カライモくん体操（１・２年） 強烈！美咲野タイフーン
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自分を信じ なかまを信じた 最高の運動会
～ 美咲野小学校運動会 暑さに負けずにがんばった ～




